

Jugendmusikschule stellt ihr Programm vor



Von **BZ-Redaktion**

Fr, 08. Juni 2018

Herrischried

HERRISCHRIED (BZ). Mit einer Stellungnahme zur geplanten FFH-Verordnung beschäftigt sich der Herrischrieder Gemeinderat in seiner nächsten Sitzung am kommenden Montag, 11. Juni. Außerdem wird ein Beschluss über die Verwendung der Vereinsspenden der Sparkasse Hochrhein gefasst. Die Jugendmusikschule Bad Säckingen wird ihr Angebot in der Sitzung vorstellen. Fragen zur Unterhaltung des Rasenplatzes und des Tennenplatzes werden geklärt. Die Sitzung in der Rotmooshalle beginnt um 20 Uhr.

Ressort: **Herrischried**

Veröffentlicht in der gedruckten Ausgabe der BZ vom Fr, 08. Juni 2018:

» Zeitungsartikel im Zeitungslayout: **PDF-Version herunterladen**

Kommentare

Damit Sie Artikel auf badische-zeitung.de kommentieren können, müssen Sie sich bitte einmalig bei "Meine BZ" registrieren. Bitte beachten Sie **unsere Diskussionsregeln, die Netiquette**.
